

## Quatre artistes locaux réunis pour créer une chanson

Un CD vient de voir se concrétiser la collaboration que quatre talents artistiques de la région. Chanson sur l'écouteur est à consommer sans modération.



Thierry Schmaltz et Chris Grolleau Braibant sont les auteurs de la chanson sur l'écouteur. Photo RL

Elle s'appelle Nathalie Drui : « Je suis sophrologue et j'adore chanter. Je fais partie de plusieurs chorales dont un chœur mixte et un chœur de femmes à Falck. Lorsque Chris et Thierry m'ont proposé d'interpréter leur chanson, c'est avec grand plaisir que j'ai accepté. J'ai adoré partager cette belle aventure avec eux et j'ai hâte de continuer. »

Thierry Schmaltz a commencé à griffonner ses premiers poèmes à l'adolescence. Il a reçu de nombreux prix lors de concours de poésie. Après avoir été édité en 2015 par Demdel éditions, il s'inscrit à de nombreux salons du livre dans la région pour faire partager sa passion. Avec la nouvelle *L'amour peut tout*, il reçoit un 3e prix à Arlon en 2016 et un 1er prix à Dieulouard en 2017. En 2018, il sort le CD *Tropicool* que l'on peut entendre sur son site [schmaltz.info](http://schmaltz.info) ou sur [sa chaîne YouTube](#). Anecdote amusante que nous révèle Thierry, il a reçu son colis le jour de la fête de la musique.

On peut lire, pour se décider, dans son site, des extraits de ses romans d'anticipations ou fantastiques. On trouve aussi sur Amazon un autre roman science fiction *Voyages intérieurs* et un recueil de poésies *La première vague*.

Chris, Nat et Thierry ont uni leurs talents pour un CD.

La compositrice de la musique, Chris Grolleau-Braibant, a obtenu un prix de musique classique et de solfège à Paris. Rédacteur principal dans deux mairies, entre autres, elle enseigne le piano. « Depuis quelques années, je crée mes compositions, classiques ou de variétés. » Ses deux derniers recueils de poésies, *Étoiles*, et *Un jour de Vie*, édités aux Paraiges à Metz, ont obtenu le prix d'honneur des poètes lorrains et le prix Naji Naaman.

Jérémy Cottini a fait le mix dans son studio professionnel d'Achain, Eastselektion. Il n'est plus à présenter.